

Egal ob alt oder jung – Singen hält in Schwung

Chorgemeinschaft Massenbachhausen 1854 e. V.

Weitere Informationen:

<http://www.chorgemeinschaft-massenbachhausen.de/>



Projektbeschreibung:

Die Kasse ist leer, und ohne finanzielle Unterstützung sind nur Minimalveranstaltungen möglich – daher möchte die Chorgemeinschaft Massenbachhausen 1854 e. V. in den nächsten Jahren voll durchstarten, nachdem im Jahr 2020 alle Termine der Pandemie zum Opfer fallen.

In einem generationenübergreifenden Chor sollen daher die Bürgerinnen und Bürger von Massenbachhausen und den umliegenden Gemeinden das Singen in der Gemeinschaft erleben können: In einem Projektchor sollen vom Urenkel bis zu den Urgroßeltern vier Generationen vertreten sein und auf diese Weise der Zusammenhalt und das Verständnis füreinander gefördert werden.

Projekterfolge:

- Im Jahr 2021 fanden die Proben der Erwachsenenchor „Pro-Vocale“ und dem großen Chor je nach Pandemiesituation in Präsenz oder online statt.
- Der für dieses Projekt neu gegründete Jugendchor hat ebenfalls fleißig geprobt – in Präsenz als auch online.
- Alle erforderlichen Noten wurden gekauft und zum Teil für die Zwecke des Vereins umgeschrieben.
- Am 03. April 2022 trat der Chor ProVocale der Chorgemeinschaft Massenbachhausen 1854 e. V. beim Format „Magie der Stimmen“ in der Heilbronner Innenstadt auf.
- Am 02. Juli 2022 fand das große Abschlusskonzert statt.

Eindrücke aus dem Projekt „Egal ob alt oder jung – Singen hält in Schwung“

